
 

 

  
Anfrage Datum Nummer 

Öffentlich 2. April 08 718/08 
Absender  
SPD - Fraktion 
Platz der Deutschen Einheit 1  
38100 Braunschweig 

 

Adressat  
Oberbürgermeister Dr. Hoffmann 
Platz der Deutschen Einheit 1  
38100 Braunschweig 

 

Gremium Sitzungstermin  
Rat 15. April 08  
Betreff  
Zustand der Kavaliershäuser 
 

 

 
 
 
Die sogenannten "Kavaliershäuser" sind Bestandteil der Schlossanlage Richmond und wie 
dieses im Eigentum der Stadt. Sie befinden sich augenscheinlich in einem sehr schlechten 
Erhaltungszustand. Damit bilden sie einen hässlichen Kontrast zu der eigentlichen 
Schlossanlage, die sich sehr ansprechend darstellt. 
 
Die SPD-Ratsfraktion fragt deshalb die Verwaltung: 
 

1. Wem obliegt die Unterhaltungspflicht dieser Gebäude? 
 

2. Gibt es eine Kostenabschätzung über den notwendigen Sanierungsbedarf? Wenn ja, 
in welcher Höhe? 

 
3. Gibt es bereits Zeitvorstellungen über die Instandsetzung der Gebäude? 

 
 
gez. Manfred Pesditschek 
Fraktionsvorsitzender 
 


